

Cuba et les USA poursuivent leurs conversations à La Havane sur le rétablissement des relations diplomatiques



Les conversations entre des délégations de Cuba et des États-Unis se poursuivent dans notre capitale. Après l'analyse hier des questions migratoires, la séance d'aujourd'hui est consacrée à l'analyse du processus de rétablissement des relations diplomatiques et consulaires.

Gustavo Machín, vice directeur du Département États-Unis au Ministère cubain des Affaires Étrangères a signalé lors d'un point de presse que les négociations ont lieu dans un climat de détente et de respect. Il a expliqué que les échanges sont productifs. Les parties ont présenté leurs propositions et ont discuté des principes sur lesquels doivent être rétablies les liens diplomatiques.

« Nous avons échangé des points de vues sur les pas à faire pour officialiser le rétablissement des relations », a signalé Gustavo Machín.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44391-cuba-et-les-usa-poursuivent-leurs-conversations-a-la-havane-sur-le-retablissement-des-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba